
 
 

令和元年１２月定例会 一般質問通告要旨 
 
順番 ５ 

質 問 議 員 名 板倉 久徳 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ 子ども達の遊
び場について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 下校時の事故
防止について 

 
 
 
 
 
 

新発田市には、五十公野公園・新発田中央公園・真木山中央公園・ 
そして、県立紫雲寺記念公園などの大きな屋外公園があります。 
しかし新発田市は、西日本や太平洋側のように晴天の日数が多くな

く、梅雨時や冬季間は、屋内での遊び場を子ども達は求めております。 
屋内施設としては、青少年健全育成センター（児童センター）・イク
ネスしばたあそびのひろば・ヨリネスしばた札の辻広場などが有るこ
とは承知しておりますが、イクネスならびにヨリネスは、概ね未就学
児が対象のため、小学生が遊ぶことはできません。 
 「子育てするなら新発田。住んでて良かった新発田」のまちづくり
で、子ども達の充実した遊びの場を行政が整えていくことは大切なこ
とと考えますが、教育長の考えをお聞きいたします。 
 
 
 夕暮れも早まり、中学生が下校する時間は真っ暗になっておりま
す。下校時間を見ておりますと、校地と公道の境界付近が暗く、下校
生徒と自動車との接触事故がいつ起きてもおかしくないくらい危険
な状況であります。危険個所への街灯設置を望むところではあります
が、教育長の考えをお聞きいたします。 
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